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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA MA ANGELINA HERNANDEZ SOLIS.-  

Buenos días. Sean todas y todos bienvenidos a la segunda sesión ordinaria del 

Comité de Asuntos Editoriales. 

Solicito a la diputada Secretaria pasar lista de asistencia para verificar si existe 

el quórum legal. 

LA C. SECRETARIA DIPUTADA DIONE ANGUIANO FLORES.-  Diputada Ma 

Angelina Hernández Solís, presente. 

Diputado Rubén Escamilla, presente. 

Diputado Vidal Llerenas. 

Diputado Alejandro Ojeda, presente. 

Diputado César Daniel González. 

Diputado Efraín Morales. 

Diputada Karla Valeria, se incorpora. 

Diputado Alejandro Rafael Piña. 
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Diputada Dione Anguiano, presente. 

Diputada, hay seis diputados de nueve, hay quórum. 

LA C. PRESIDENTA.-  Gracias diputada. Se abre la sesión. 

El orden del día de esta sesión ha sido distribuida con oportunidad por lo que 

se ha informado de los asuntos que corresponden a la agenda de hoy. 

Le solicito a la Secretaría pudiera dar lectura del mismo. 

LA C. SECRETARIA.-  Orden del día. 

1.- Lista de asistencia y declaración del quórum. 

2.- Lectura y en su caso aprobación del orden del día. 

3.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior. 

4.- Presentación de los números correspondientes de los meses de noviembre 

y diciembre de la Revista Asamblea, séptima época. 

5.- Reglamento de publicación del Comité de Asuntos Editoriales de la 

Asamblea. 

6.- Reglamento de la Revista Asamblea, séptima época. 

7.- Presentación de la identidad gráfica de la Serie Marco Jurídico del Distrito 

Federal. 

8.- Asuntos generales. 

Cumplida su instrucción, señora Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.-  Gracias diputada. El siguiente punto de la orden del día 

es la lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

Solicito a la diputada Secretaria proponga la dispensa de la lectura y se ponga 

a consideración el acta correspondiente. 

LA C. SECRETARIA.-  Los que estén de acuerdo en que se dispense la 

lectura, sírvanse levantar su mano. 

Dispensada la lectura, señora Presidenta. 

Los que estén a favor del acta, sírvanse levantar su mano. 

Aprobada el acta, señora Presidenta. 
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LA C. PRESIDENTA.-  Gracias diputada. El siguiente punto de la orden del día 

es la presentación de los números correspondientes a los meses de noviembre 

y diciembre de 2012 de la Revista Asamblea, séptima época. 

Vamos a efectuar la presentación y durante el desarrollo de la presentación si 

algún diputado desea hacer uso de la palabra, con mucho gusto lo atendemos. 

Adelante. 

(Presentación) 

LA C. PRESIDENTA.- Respecto de la presentación que de alguna manera 

cuando se les hizo llegar la carpeta se les anexó un disco, ¿tiene algún 

diputado algún comentario al respecto?  

De no ser así, entonces pasaríamos al siguiente punto del orden del día, que 

es la aprobación del Reglamento de Publicaciones del Comité de Asuntos 

Editoriales. Con respecto a este Reglamento, ¿Algún diputado desea hacer uso 

de la palabra? 

No habiendo ninguna solicitud, solicito a la diputada Secretaria poner a 

consideración la aprobación del Reglamento de Publicaciones del Comité de 

Asuntos Editoriales de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidenta, se pasará a hacer la 

votación de manera nominal.  

Diputada Ma Angelina Hernández Solís, aprobado.  

Diputado Alejandro Rafael Piña. 

Diputada Dione Anguiano Flores, a favor.  

Diputada Karla Valeria Gómez Blancas.  

Diputado César Daniel González Madruga.  

Diputado Rubén Escamilla Salinas, a favor.  

Diputado Jerónimo Alejandro Ojeda, a favor.  

Diputado Vidal Llerenas Morales.  

Diputado Efraín Morales López. 
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LA C. SECRETARIA.- Diputada Presidenta, 5 a favor. Queda aprobado el 

Reglamento.  

LA C. PRESIDENTA.-  Gracias, diputada. El siguiente punto del orden del día 

es poner a consideración la aprobación del Reglamento de la Revista 

Asamblea, 7° Época.  

Solicito ponga a consideración también la aprobación del Reglamento de la 

Revista Asamblea, 7° Época, diputada.  

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidenta, pasaremos a la 

votación nominal del Reglamento de la Asamblea 7ª Época.  

Diputada Ma Angelina Hernández Solís, a favor.  

Diputado Alejandro Rafael Piña. 

Diputada Dione Anguiano Flores, a favor.  

Diputada Karla Valeria Gómez Blancas.  

Diputado César Daniel González Madruga.  

Diputado Rubén Escamilla, a favor.  

Diputado Jerónimo Alejandro Ojeda, a favor.  

Diputado Vidal Llerenas Morales.  

Diputado Efraín Morales López. 

LA C. SECRETARIA.- Diputada Presidenta, 5 a favor. Se aprueba el 

Reglamento.  

LA C. PRESIDENTA.-  Gracias. El siguiente punto del orden del día es la 

presentación de la identidad gráfica de la serie marco jurídico del Distrito 

Federal, el cual también se les hizo llegar en su carpeta. En este sentido, 

¿algún diputado desea hacer uso de la palabra? 

No habiendo ninguna solicitud para en su participación se considera aprobada 

la presentación de identidad gráfica.  

El siguiente punto del orden del día son asuntos generales, ¿alguien quiere 

tocar algún asunto en este punto? 

Adelante, diputado Alejandro.  
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EL C. DIPUTADO JERONIMO ALEJANDRO OJEDA ANGUIANO.- Sí, en la 

sesión anterior, comentábamos de que había una serie de proyectos de 

publicación que ya estaban por realizarse en la legislatura pasada y la parte 

que cuestioné ese día es si tenemos alguna lista de la base que ya se tenía 

para ver si podemos rescatar alguno de ellos.  

Entonces sí que quedar para la siguiente sesión esta lista para saber qué 

avances ya se tenían y ver qué es rescatable y que ese trabajo que ya 

realizaron con antelación no se vaya al cesto, sino que podamos rescatar lo 

que sea rescatable. 

LA C. PRESIDENTA.- Sobre este punto nosotros hicimos una revisión en la 

oficina en archivos. Cabe señalar que el Comité anterior no hizo la entrega 

correspondiente, también se solicitó a la Contraloría nos hiciera llegar un 

informe respecto de la entrega que hizo el comité anterior. Entonces a la fecha 

no hemos tenido respuesta, sin embargo vamos nuevamente a hacer la 

petición a la Contraloría para que nos hagan llegar la información que 

necesitamos, con mucho gusto. 

Adelante, diputado. 

EL C. DIPUTADO RUBEN ESCAMILLA SALINAS.- Nada más quisiera que en 

algún momento se nos pudiera precisar de cuánto va a ser el tiraje de cada uno 

de los números de la Revista, de las impresiones, habrá qué checar cómo la 

vamos a distribuir también para que la podamos dar a conocer al público. 

Creo que sería también importante que esta Comisión pudiese mandarle a 

todas las comisiones que están integradas en la Asamblea un documento en el 

que los invitemos a que puedan presentar sus programas de trabajo y los 

podamos publicar, para ir enriqueciendo de esta forma la información que 

vamos a ofrecer en este espacio. 

Creo que también sería importante buscar el que la misma Revista la podamos 

estar subiendo a Internet, a la página de la Asamblea, para que de esta forma 

podamos difundir aún más el trabajo que se desarrolla en esta Asamblea 

Legislativa. 

LA C. PRESIDENTA.-  Claro que sí, diputado. Con esta solicitud que usted nos 

hace, ya aprobamos el día de hoy el reglamento, que ahí nos indica 
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precisamente los lineamientos a seguir y quiénes son los que podrían solicitar 

la impresión de cualquier documento, entonces a la brevedad lo haremos llegar 

a todos los diputados con mucho gusto. 

No habiendo más asuntos qué desahogar en esta sesión, siendo las 11:00 

horas se da por concluida la sesión. 

Agradezco su asistencia a todos. Muchas gracias. 

 


